CERÁMICA PONTIUS EN ELEGANTE TONO GRIS, PERFECTA PA DAR-UN-TOQUE MODERNO Y SOFISTICADO A CUALQUIER ESPACIO. IDEAL PARA SUELOS Y PAREDES, FáCIL DE LIMP**PAR** MANTENER.



Descripción del producto

espacio. Ideal para suelos y paredes, fácil de limpiar y mantener.

• La cerámica PONTIUS en elegante tono gris, perrecta para dar un toque moderno y sofisticado a cualquier industriales.

• La cerámica PONTIUS en color gris se destaca por su

Precio: **49,55€**

 La cerámica PONTIUS gris destaca por su tella mate, perfecta para lograr ambientes mod sofisticados. Este acabado suave no solo es visualmente atractivo, sino que también ofrece una alta resistencia a manchas y desgaste, convirtiéndola en una opción ideal para espacios de alto tránsito. Su versatilidad le permite adaptarse a distintos estilos de decoración, aportando elegancia a cualquier rincón.

O race range for the state of t

Matea OS Magorta un toque de elegancia y modernidad a cualquier espacio. Ideal para revestimientos, su diseño estilizado combina versatilidad y sofisticación, convirtiéndola en la opción perfecta para interiores contemporáneos. La tonalidad gris neutro permite una fácil integración con diversos estilos decorativos, ofreciendo un ambiente acogedor v chic.

La cerámica PONTIUS gris destaca por su acabado mate, que aporta un toque moderno y sofisticado a cualquier espacio. Ideal para suelos y paredes, su

Descubre la elegancia y versatilidad de la Aplique Ceramica PON II Sen color gris. Este impresionante aplique de pared es la opción perfecta para quienes blacan lluminar y decorar sus espacios con un toque contemporáneo. Fabricado con cerámica de alta calidad en proceso de contemporáneo. Fabricado con cerámica de alta calidad en proceso de contemporáneo. Fabricado con cerámica de alta calidad en proceso de contemporáneo de contemporáneo. Fabricado con cerámica de alta calidad en proceso de contemporáneo de contemporáneo de contemporáneo de contemporáneo. Fabricado con cerámica de alta calidad en proceso de contemporáneo de contemporar de co no solo añade un aire sofisticado, sino que también le permite integrales con facilidad en una variedad de paletas de colores. La luz que emite es cálida, creando una atmosfera acogedora ideal para salones, dormitorios o pasillos. Con dimensiones cuidadosamente disenadas, el aplique ofrece una lluminación efectiva sin desentonar en el entorno. Instalar el Aplique FON 1005 especiales y funcionalidad en poco tiempo. Además, se apricula y rapido, permitiendo y disfrutar de su belleza y funcionalidad en poco tiempo. Además, se apricula y garantiza una sue os y paredes, garantizando un estilo contemporáneo y paredes, garantizando un estilo contemporáneo y vida útil, convirtiéndolo en una inversión inteligente para tu nogar. Actualiza un estilo confemboráneo vida útil, convirtiéndolo en una inversión inteligente para tu nogar. Actualiza un espació hoy mismo con este encantador aplique y transforma cualquier habitación en un jugar acogedor y estilizado. versatilidad permite que combine perfectamente con

Cerámica PONTIUS en elegante tono gris, perfecta para dar un toque moderno y sofisticado a cualquier

acabado mate, que aporta un toque elegante y moderno a cualquier espacio. Ideal para revestimientos y suelos, su diseño versátil se adapta tanto a entornos interiores como exteriores, creando una atmósfera cálida y acogedora. Además, su resistencia y durabilidad la convierten en una opción práctica y estilizada para proyectos de decoración.